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野々市RC会報

■開会点鍾

■ロータリーソング「我等の生業」
例 会

第1820回例会会報 金沢国際ホテル 2017年9月20日(水曜日）

■会長エレクト 竹澤 勝志 様
こんにちは、本日は石澤会長がご欠席につき、次
年度の練習の場を与えてくださったのだと思い挨拶さ
せていただきます。
私事ですがご葬儀が３件続きました。
清水会員のお母様のご葬儀で久しぶりに元会員の
お父様にお会いしました。ロータリーに入会した当初、
大変インパクトある方で、また個性溢れる方で色々と
見習わせていただきました。ロータリーの方々とはお酒を楽しんだり色々な携わりがあり、そ
んな中で自分スタイルが出来たのではと思います。
堅苦しくなく、でも力を合わせて・・・それもロータリーの良さですね。

会長エレ
クト挨拶

■株式会社ビイ・エス・エイ 代表取締役 池高 明
いけたか あきら

様

■株式会社ビイ・エス・エイ 池高 貫太
いけたか かんた

様

本 日 の
お 客 様

■幹事 榎本いずみ 様
・10月1日(日)水源の森育成プロジェクトへの出欠のご連絡がまだの方は事務局までお願
いいたします。特に、小学生のお子様のご参加を歓迎いたします。是非大勢のお子様と
ご参加いただけるようご検討をお願い申し上げます。また当日、ご参加者の方で名物の
「とち餅」のご購入をご希望の方は、各テーブルにある参加申込書に個数をご記入くださ
い。

・メールでもご案内しましたが、年間プログラムの変更が理事役員会で承認されましたので、
最新の年間プログラム予定表をお配りしております。要覧に挟んでくださいますようお願い
いたします。

幹事報告
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■クラブ管理運営委員会 委員長 吉田康志 様
9月13日(水)東京RC訪問の感想

13名が帝国ホテルでの東京ロータリークラブ例会に参
加されました。
各テーブルに別れての参加となりました。
卓話者はベネズエラの方でした。ロータリーソングが英語
でした。
２次会 濱さんチョイスの焼肉は美味しく楽しく過ごし、３次会へと進んでいきました。

委 員 会
報 告

・10月28･29日の地区大会への申し込みの追加・変更は9月25日(月)が最終締め切り
となっておりますのでよろしくお願いいたします。

･来週9月27日の夜間例会は隊友会 理事 榎木良彦（えのき よしひこ）様の卓話
です。 

幹事報告

第1820回例会会報 金沢国際ホテル 2017年9月20日(水曜日）

■下原 学 様
自宅の薪ストーブをお願してから長いお付き合いをさせていただいてます。薪ストーブへの
素晴らしさを是非皆さまにも知ってほしいです。

卓話者の
ご 紹 介

卓 話
■株式会社ビイ・エス・エイ 代表取締役

池高 明様

「薪ストーブの魅力」

我社は1984年創業以来ずっと暖炉、薪ストーブを
扱い34期目になります。
炭酸泉やジャグジーバスなどの日本に馴染みの無い
商品も取り扱ってきました。薪ストーブ、サウナななどの設計施工などをしています。
創業当時は成長の安定の時代でした。北陸の方々でホテルが建ち、ゴルフ場が出来、
そのような中で別荘、ログハウスに薪ストーブを設置される方が多かったです。日本の経済
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卓 話 成長の中、暖炉は豊かさの象徴でゴージャスな時代背景でした。
人は火を扱うようになって人間になってきました。料理など暮らしに取り入れるようになり、
暖炉は14世紀に火で暖まる空間をつくろうとヨーロッパで生まれました。
ハウス（家）＋ハート（心）→ハース（暖炉）は家の中にもっとも大切な場所に設
置されます。暖炉の回りに家族の写真などの装飾品を飾る事も多いです。
1868年に築地ホテル館（エドホテル）が開業し、東京の
観光名所にもなるほどでした。1872年の銀座大火で残念
ながら消失してしまいましたが、102室全ての部屋に暖炉を
設置されていました。日本で最初に造られた暖炉です。
1973年・1979年の2つのオイルショックで薪ストーブの需
要が急激に増えました。環境を考えてのこともあります。

■住まいに暖炉の炎を

アメリカの有名な建築家フランクロイドライトは水と火をテーマにし、住宅設計に必ず暖炉
をイメージしていました。
当時は贅沢品のイメージでしたが、1923年関東大震災の時に建造物が崩壊していた
中、彼が手掛けた帝国ホテルは残り、現在では数々の芸能人や高級車イベントの名所
撮影シーンにも観光名所となっています。
２０００年問題ではライフラインに影響を及ぼすと考えられた発電、送電、医療機器
の機能停止、水道水の供給停止、鉄道など交通機関への影響から薪ストーブの需要
が拡大し、欧米では普及が進みました。

■物理的には豊かになったものの暮らしには満足を感じられない

だるまストーブから家族団らん型の薪ストーブへ。
かまどで米を炊き、囲炉裏を囲む、薪でお風呂を焚く。日本は昔から火を使ってきたが、
その後、テレビ、洗濯機、車などの贅沢品に変わっていきました。
近年、コンピュータが普及し便利になってもおもてなし
の火で豊かさを感じたいですね。

■薪の生産量

主要国の中で日本の木材、薪の生産量は低い。

■薪ストーブの普及は環境に貢献する
薪は環境に優しいカーボン・ニュートラル
野々市市はまだですが、白山市、能美市は薪ストーブに補助金がでます。

第1820回例会会報 金沢国際ホテル 2017年9月20日(水曜日）
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卓 話
■薪の主な需給先
ピザ屋さん、石釜のパン屋さん、かつお節、陶芸、暖炉・薪ストーブ、
最近は薪を使ったグランピングキャンプなども流行です。

■我が社の想い
ものあふれる便利な社会に、感動や喜びという価値をプラスする。
自然の恵み 人の安らぎ 心あたたまる 環境にも優しい 『炎』

第1820回例会会報 金沢国際ホテル 2017年9月20日(水曜日）

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■立石 昌広 様

卓上の花：スプレーマム 花言葉：わずかな愛

卓上の花ご購入者：上田さん、竹澤さん、西村さん

織田 池高様今日は卓話ありがとうございました。

濱 先日の東京RC訪問お疲れ様でした！貴重な体験が出来ました。有難うございました。

下原 池高社長、貫太さん今日はお忙しい中卓話ありがとうございました。

松岡 先日、ツール・ド・のと１日122キロ完走できました。

中川 東京例会楽しかったです。また機会があれば行きたいです。お世話ありがとうございました。

上田、金子、松井、中村俊昭(誕生記念日)、立石(誕生記念日)、齊藤

本日の収入額 17,000円+利息1円 累計 257,269 円

４ つ の
テ ス ト
唱 和

■北潟 克輔 様

■閉会点鐘 カメラ：事務局、記録：能村さん

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp


